



FUNDACION UNIVERSIDAD DE ATACAMA
ESCUELA TECNICO PROFESIONAL
Avda. Ramón Freire N° 100 - Casilla 276
Fono: **2211888-2219025-2214340** Fax: **2233013**
E-mail: **EscuelaTecnicoProfesional@gmail.com**

COMUNICADO N° 4

Confiando, que a la fecha, todos hayan experimentado una recuperación, junto a sus familias, reciban un afectuoso saludo, lleno de gratitud por vuestro compromiso con nuestra Escuela.

Como lo planteamos en el Comunicado N° 1, nos trazamos tres líneas de trabajo:

1. Se ha continuado con la confección del catastro, el que a la fecha indica que tenemos 61 alumnos y tres funcionarios damnificados, con pérdida total. Tarea sigue en desarrollo, faltando el informe de cuatro cursos.
2. El Comité de Emergencia ha seguido coordinando el trabajo voluntario de Funcionarios E.T.P., de trabajadores de Empresa Externa y de 33 soldados del Regimiento de Infantería de Calama. Se puede concluir que la extracción de barro del Establecimiento quedará finalizada el 30 de Abril.
3. Se ha continuado apoyando a nuestros Estudiantes para actualización de sus aprendizajes, a través de un Aula Virtual, trabajo que se mantendrá hasta el término del año escolar como una manera de contribuir al Refuerzo Pedagógico.

Queridos Funcionarios, todas las líneas de trabajo nos han permitido llegar al día de hoy, con avances significativos en todas las tareas planificadas. Por lo expuesto, nuestra Escuela les espera a contar del **lunes 04 de mayo** para: revisar sus pertenencias, comenzar la tarea de re planificación del proceso educativo a cargo de la Unidad Técnico Pedagógica, y del Diseño del Plan de Contención a cargo de la Unidad de Orientación. Esta tarea se desarrollará desde el día citado, entre las nueve y las catorce horas, hasta el día en que nos den la autorización sanitaria y podamos así, reiniciar el año escolar, con todos nuestros Estudiantes.

Hemos presentado a la Secretaría Regional Ministerial de Educación, el Calendario de Recuperación correspondiente al mes de abril, informado a ustedes en el comunicado anterior. Estamos esperando la resolución correspondiente para informar a los apoderados, con la colaboración de los Profesores Jefes.

A través de estas líneas, queremos apelar a la generosidad de los Señores Padres y Apoderados, invitando a cancelar su mensualidad, a quienes estén en condiciones de hacerlo, a partir del **lunes 27 del presente**. Ello nos permitirá cumplir con los compromisos extraordinarios contraídos para: la recuperación de la infraestructura, cumplir con los requisitos para lograr la autorización sanitaria para reiniciar las clases, cancelar a los proveedores los materiales adquiridos para la gestión 2015 destruidos por el aluvión, y volver a comprar los citados materiales. No es habitual en nosotros hacer este tipo de solicitudes, pero ello nos ayudará a recomenzar nuestros procesos en un ambiente de seguridad, confortabilidad y con los recursos pedagógicos adecuados, para entregar una Educación de Calidad.

Un agradecimiento especial a nuestros alumnos de Cuartos Medios, que guiados por la Federación de Estudiantes y por la Señora Presidenta del Centro de Padres, fueron el gran apoyo que tuvo el Hospital Regional los primeros días de la catástrofe, constituyéndose en los únicos estudiantes camilleros con que contó el Recinto Hospitalario. La Señora Seremi de Salud hizo un reconocimiento público a los generosos jóvenes, por su gran espíritu altruista y por su vocación de servicio. Sinceras felicitaciones a los solidarios Estudiantes.

A toda la Comunidad Etepeina, nuestros más sinceros agradecimientos, por responder cada vez que les necesitamos, por fomentar un gran sentido positivo de la vida, por trabajar por el bien común, y por contribuir a la formación de personas felices, seguras de sí mismas y con un gran espíritu altruista.

Afectuosamente,

CARLOS AHUMADA ZEPEDA
Subdirector

VIVIANNE VÉLIZ CORVALAN
Directora

Copiapó, Abril 24 de 2015.-